

FDP

Die Liberalen

FDP Fraktion

Parlamentarischer Vorstoss Nr.: 31/2010

Gemeindeverwaltung Worb
Präsidentialabteilung

E - 8. FEB. 2010

Akten-Nr. 31/601

Motion

Aktive Entwicklungspolitik

Im Oktober 2007 hat das Parlament das „Reglement über die Spezialfinanzierung Gemeindeentwicklung“ abgelehnt. Im Hinblick auf die Beratung über eine neue Auflage eines solchen Reglements (Entwicklungsziel 13, Gemeindeentwicklung 2009/12), verlangen die Unterzeichnenden vom Gemeinderat ein zweistufiges Vorgehen:

In einer ersten Phase soll der Gemeinderat dem Parlament in einem Grobkonzept mögliche Handlungsfelder, Ziele und Massnahmen darlegen. Erst in einer zweiten Phase soll der Gemeinderat dem Parlament – falls nötig – ein neues Reglement zur Beschlussfassung unterbreiten.

Begründung

Die FDP hat sich in den letzten Jahren gegen die Idee einer ziellosen Äufnung von Mehrwerterschöpfungs-Erträgen zur Wehr gesetzt. Insbesondere hat sich die FDP daran gestört, dass mit einer entsprechenden Spezialfinanzierung, Massnahmen zur Eindämmung der „Segregation“ der Bevölkerungsschichten oder ideologisch geprägte Wohnexperimente finanziert werden sollen. Für die FDP steht hingegen ausser Zweifel, dass es sinnvoll sein kann, wenn die Gemeinde in Entwicklungsgebieten mit hohem Potenzial eine aktive Rolle einnimmt. Im Rahmen des Mitwirkungsberichts zur Ortsplanungsrevision hat sie den Gemeinderat z.B. aufgefordert, im Dokument REK, solche Entwicklungsgebiete und entsprechende Ziele zu nennen und aufzuzeigen, mit welchen Massnahmen die Ziele erreicht werden sollen.

Worb, 8. Februar 2010
904 10 003

← mit anerk



Hüchli

